



Administratrice - Patinage Star 2024 - 2025

Cette année, j'étais à la première année de mon mandat de deux ans comme directrice du Patinage STAR. Voici un résumé de mon implication pour la saison 2024-2025.

Dossier tests

Mon dossier principal est la gestion des tests. Je m'occupe de tout ce qui entoure leur compilation. Comme le démontre le tableau plus bas, de nombreux tests transigent par le club. Il y a eu une bonne augmentation dans la dernière année. La majorité se font en style libre et en habiletés. Mais je remarque aussi une augmentation en danse qui touche principalement les patineurs en patinage synchronisé. Tout au long de l'année, au fur et à mesure, je compile ces tests, ce qui m'aide au moment des lauréats pour déterminer les patineurs de tests du club. Finalement, avec le nombre grandissant de tests, je rappelle la nécessité d'avoir et de respecter la politique de remise de tests. Cette dernière a aussi été mise à jour en 2025.

	2022-2023	2023-2024	2024-2025
Nb de patineurs	26	60	83
Nb de tests	84	262	335

Démo

Puisque nous n'avons pas tenu de spectacle au club cette année, j'ai organisé la démo de fin d'année. Merci aux bénévoles présents, à Anie et Julie pour avoir dessiné les circuits et les lignes sur la glace, ainsi que Lucie Bouffard de s'être occupée des inscriptions. Cet événement, bien qu'organisé dans la simplicité, a été une réussite. La majorité des patineurs inscrits provenaient du Patinage Plus. Merci aussi à tous les patineurs présents. Sourires et fierté étaient au rendez-vous. Cela a clos la saison 2024-2025 de belle façon.

Championnats de section

Cette année encore, j'étais impliquée dans l'organisation des Championnats de Section. Mon rôle consistait à être responsable du plateau Palais. Ainsi, je coordonnais les compétitions en simple et j'ai fait équipe avec Pierre Crête pour les compétitions en synchro. Ce fut une belle expérience de collaboration à reconduire l'année prochaine.

À venir...

Je ne peux pas terminer ce rapport sans parler du manque de bénévoles. En effet, l'année prochaine, j'aimerais sensibiliser davantage les patineurs et les parents de la catégorie Star à s'impliquer davantage dans les événements du club. De plus en plus d'événements sont tenus sous la bannière de Patinage Sherbrooke et le club peine à recruter des bénévoles. Ce sera donc un défi à relever l'année prochaine.

Finalement, en tant que membre du CA, j'ai participé aux réunions mensuelles.

Je remets mon rapport pour approbation.

Patricia Rodney
Responsable Patinage Star
Patinage Sherbrooke